
НАШИ АВТОРЫ

Алпатов Сергей Викторович, кандидат филологических наук, доцент кафедры устного народного творчества филологического факультета Московского государственного университета имени М. В. Ломоносова, автор работ по истории фольклора.

Alpatov Sergey Viktorovich, PhD (Philology), Associate Professor of the Folklore Department at the Faculty of Philology of the Moscow State University (Moscow, Russia). E-mail: alpserg@gmail.com

Гусейнова Зивар Махмудовна, доктор искусствоведения, профессор, заведующая кафедрой истории русской музыки, Санкт-Петербургская государственная консерватория имени Н. А. Римского-Корсакова, автор работ по русской церковной музыке.

Guseinova Zivar Makhmudovna, Grand PhD (Art Criticism), Professor, Head of the Department of the History of Russian Music of the Rimsky-Korsakov St. Petersburg Conservatory (Saint Petersburg, Russia). E-mail: zivar-g@mail.ru

Дубровин Геннадий Евгеньевич, кандидат исторических наук, старший научный сотрудник Института археологии РАН, автор многих работ по истории, археологии и топографии Древнего Новгорода.

Dubrovin Gennady Evgenyevich, PhD (History), Senior Researcher of the Institute of Archaeology of the Russian Academy of Sciences (Moscow, Russia). E-mail: gendub@yandex.ru

Кириллин Владимир Михайлович, доктор филологических наук, ведущий научный сотрудник Института мировой литературы им. А. М. Горького РАН, заведующий кафедрой филологии, профессор Московской Духовной академии, автор многих работ по текстологии и истории древнерусской литературы.

Kirillin Vladimir Mikhailovich, Grand PhD (Philology), Professor and Head of the Language and Literature Department of the Moscow Theological Academy, Leading Researcher of the Gorky Institute of World Literature (Moscow, Russia). E-mail: kvladimirm@mail.ru

Конявская Елена Леонидовна, доктор филологических наук, ведущий научный сотрудник Института российской истории РАН, главный редактор научного журнала «Древняя Русь. Вопросы медиевистики», автор многих работ по источниковедению Древней Руси, текстологии, летописанию, истории древнерусской литературы.

Konyavskaya Elena Leonidovna, Grand PhD (Philology), Editor-in-Chief of the scholarly journal “Drevnyaya Rus’. Voprosy Medievistiki”, Leading Researcher of the Institute of Russian History of the Russian Academy of Sciences (Moscow, Russia). E-mail: ekonyavskaya@gmail.com

Кузнецова Ольга Александровна, аспирант Московского государственного университета имени М. В. Ломоносова.

Kuznetsova Olga Alexandrovna, PhD (Philology), Lomonosov Moscow State University (Moscow, Russia). E-mail: o_kuznetsova@mail.ru

Кучкин Владимир Андреевич, доктор исторических наук, главный научный сотрудник Института российской истории РАН, руководитель Центра по истории Древней Руси, автор многих работ по истории Древней Руси XI–XV в.

Kuchkin Vladimir Andreevich, Grand PhD (History), Chief Researcher, Head of the Center for History of Old Russia of the Institute of Russian History of the Russian Academy of Sciences (Moscow, Russia). E-mail: kuchkin_va@mail.ru

Мартынюк Алексей Викторович, кандидат исторических наук, заведующий кафедрой историко-культурного наследия Республики Беларусь Республиканского института высшей школы (Минск), автор работ по истории Восточной Европы в Средние века, исторической географии, визуальным источникам.

Martyniuk Aleksey Viktorovich, PhD (History), Head of the Department of the Historical and Cultural Heritage of Belarus of the National Institute for Higher Education (Minsk, Belarus). E-mail: a.martyniuk@mail.ru

Михеев Савва Михайлович, кандидат исторических наук, старший научный сотрудник Института славяноведения РАН. Сфера научных интересов: история письменной традиции домонгольской Руси.

Mikheev Savva Mikhailovich, PhD (History), Senior Researcher of the Institute of Slavic Studies of the Russian Academy of Sciences (Moscow, Russia). E-mail: mikheev@gmail.com

Петров Дмитрий Аркадьевич, архитектор, директор компании «Архитектурные мастерские Классика», автор работ об истории архитектуры Новгорода и Москвы XV–XVI в. и архитектурных связях Руси с Германией и Италией во второй четверти XV – начале XVI в., истории древнерусской кухни.

Petrov Dmitry Arkadievich, Architect, Director of “Architectural studios Classics” (Moscow, Russia). E-mail: dpetrovsr@yandex.ru

Рахимзянов Булат Раимович, кандидат исторических наук, старший научный сотрудник Института истории имени Ш. Марджани Академии наук Республики Татарстан (Казань), автор ряда работ по восточной политике Московского государства XV–XVI в.

Rakhimzianov Bulat Raimovich, PhD (History), Senior Researcher of the Institute of History of the Academy of Sciences of the Republic of Tatarstan (Kazan', Russia). E-mail: bulatraim@yahoo.com, bulatraim@mail.ru

Филиюшкин Александр Ильич, доктор исторических наук, профессор, заведующий кафедрой истории славянских и балканских стран Института истории Санкт-Петербургского государственного университета.

Filyushkin Alexander Ilich, Grand PhD (History), Professor, Head of the Department of Slavic and Balkan Studies of the St. Petersburg State University (Saint Petersburg, Russia). E-mail: a.filushkin@spbu.ru

Ченцова Вера Георгиевна, кандидат исторических наук, ассоциированный член UMR 8167 «Восток и Средиземноморье / Византийский мир», Париж, автор публикаций по истории Византии, Восточной церкви и связей России с христианским Востоком в XVI–XVIII в.

Tchentsova Vera Georgievna, PhD (History), Associated Member of UMR 8167 Orient et Méditerranée / Monde byzantin, Paris (Paris, France). E-mail: graougraou@hotmail.com

Шамин Степан Михайлович, кандидат исторических наук, старший научный сотрудник Института российской истории РАН, ведущий научный сотрудник Института русского языка им. А. С. Пушкина, сотрудник кафедры истории и философии Всероссийского государственного университета кинематографии имени С. А. Герасимова.

Shamin Stepan Mikhailovich, PhD (History), Senior Researcher of the Institute of Russian History of the Russian Academy of Sciences, Leading Researcher of the A. S. Pushkin Institute for the Russian Language, Employee of the Department of History and Philosophy of Gerasimov Institute of Cinematography (Moscow, Russia). E-mail: shaminy@yandex.ru

Юрасов Михаил Константинович, кандидат исторических наук, старший научный сотрудник Института российской истории РАН.

Iurasov Mikhail Konstantinovich, PhD (History), Senior Researcher of the Institute of Russian History of the Russian Academy of Sciences (Moscow, Russia). E-mail: mihail_yurasov@mail.ru

Янссон Олена, докторант славянских языков Института современных языков Упсальского университета, Швеция.

Jansson Olena, PhD student in Slavic Languages at the Department of Modern Languages of the Uppsala University (Uppsala, Sweden). E-mail: olena.jansson@moderna.uu.se